

S'UNIR POUR RÉUSSIR : L'APRÈS REJOINT L'UNION À GAUCHE POUR VIVRE MIEUX À CHOISY

Nous sommes une majorité de choisyennes et de choisyens à vouloir le changement dans notre ville.

La majorité sortante est affaiblie, après de nombreuses démissions, elle est aujourd'hui divisée en trois listes pour les prochaines élections. Depuis 2021, elle a par ailleurs été systématiquement battue lors de toutes les élections locales.

Une majorité de choisyennes et de choisyens appelle au changement.

Le changement, c'est mettre fin à une politique d'affaiblissement de l'action publique, de privatisation, de laisser-faire. Le changement, c'est faire le choix d'un service public fort, qui protège mieux au quotidien et ouvre une alternative écologique et sociale.

Pour que ce changement devienne une réalité, l'union des forces de gauche est indispensable.

C'est pourquoi L'Alliance pour la république écologique et sociale (L'Après) rejoint l'Union à gauche et des citoyens pour vivre mieux à Choisy.

Une union déjà soutenue par le mouvement citoyen **Pour vivre mieux à Choisy**, ainsi que le **Parti communiste français**, le **Parti socialiste**, **Génération Écologie**, le **Parti radical de gauche - Le Centre Gauche** et **Gauche Républicaine et socialiste**.

Cette union est celle de la responsabilité et de l'espoir. Elle porte l'ambition de faire gagner, avec les Choisyennes et les Choisyens, un projet clair, crédible et profondément ancré dans les réalités locales, au service de la justice sociale, de la transition écologique et du renouveau démocratique.

Ensemble, retrouvons-nous à **l'ancienne gare de Choisy-le-Roi, samedi 24 janvier 2026, à 16h**, pour un grand moment populaire au service du changement.

